

Nomination de M. Michel Dupuy à l'ACDI

M. Michel Dupuy, sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures, a été nommé président de l'Agence canadienne de développement international en remplacement de M. Paul Gérin-Lajoie. Cette nomination est entrée en vigueur le 1^{er} mars dernier.

M. Dupuy occupe aussi les fonctions de coprésident adjoint de la Conférence sur la coopération économique internationale (CCEI) et continuera d'assumer ces fonctions jusqu'à ce que cette dernière mette fin à ses activités plus tard cette année.

La nomination de M. Dupuy couronne de nombreuses années de participation à l'élaboration et à la mise en oeuvre de la politique canadienne d'aide, et de dévouement à la promotion d'un nouvel ordre économique international. Entré au ministère des Affaires extérieures en 1955, après un séjour au Bureau du Conseil privé en 1954, M. Dupuy a



M. Michel Dupuy
nouveau président de l'ACDI

occupé de nombreux postes diplomatiques jusqu'en 1971, alors qu'il est devenu sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures.

M. Gérin-Lajoie, dont le nouveau poste sera annoncé plus tard, termine un mandat de 5 ans à l'ACDI, durant lequel le niveau de l'aide canadienne a triplé, passant de 334 millions \$ à 1 milliard de dollars.

Décorations pour actes de bravoure

Trois Étoiles du Courage, dont deux à titre posthume, seront décernées par le gouverneur général, M. Jules Léger, pour reconnaître les actes de bravoure de certains Canadiens.

Les trois décorations canadiennes pour Bravoure furent instituées en 1972; ce sont: la Croix de la Vaillance, la plus élevée des décorations; l'Étoile du Courage et la Médaille de la Bravoure.

Mme Kathryn Panton d'Oakville (Ontario) a mérité l'Étoile du Courage à titre posthume, en sauvant la vie d'une fillette de six ans de la rivière Salt, près de Mesa en Arizona en 1973. L'enfant qui nageait près du rivage fut entraînée vers le large par le courant. Mme Panton, au péril de sa vie, se lança à l'aide de Jennifer Hicks et parvint à tendre l'enfant à ceux qui se trouvaient sur la rive. Malheureusement Mme Panton, entraînée par le courant ne put être tirée de l'eau et se noya.

L'Étoile du Courage est également décernée à M. Robert Bell et, à titre posthume, à T. Henry Creelman qui ont bravement tenté de sauver la vie de Glenn Watts, âgé de 12 ans, qui était tombé du barrage où il pêchait dans les eaux de la rivière Grande.

Ces trois personnes font partie d'un groupe de 10 qui ont mérité des décorations pour des actes de bravoure. Les sept autres personnes qui recevront la Médaille de la Bravoure sont: M. Ralph Barrett, de Hillsborough (Île-du-Prince-Édouard); Mlle Louise Boyce, de Drummondville (Québec); M. Luigi Demitri, de Vancouver (C.-B.); M. Howard Hatton, de Lumsden (Sask.); M. David Wesley Meyers, de Zephyr (Ontario); M. Perry Wayne McKinnon, de Delta (C.-B.) et M. Wylie Simmonds, de Fort Qu'Appelle (Sask.).

Budget de placements de la SCHL: 1,8 milliard \$

Le ministre d'État chargé des Affaires urbaines, M. André Ouellet, a annoncé que la Société centrale d'hypothèques et de logement dépensera environ 1,8 milliard \$ pour des projets d'habitations et autres projets connexes, au cours de 1977.

Un des éléments du budget de cette année pour lequel un montant beaucoup plus élevé a été attribué est le Programme d'aide à la remise en état des logements (PAREL). Pour 1977, la Société a prévu la somme de 107 millions \$ pour le PAREL, (61 mil-

lions \$ y furent consacrés l'an dernier). Cette année la Société prévoit d'aider à restaurer 22 500 maisons (16 500 en 1976).

Une autre forme très populaire d'aide à l'habitation, le Programme pour faciliter l'accession à la propriété (PAAP), sera maintenu cette année et la Société prévoit qu'un plus grand nombre de nouveaux propriétaires se prévaudront de l'aide du PAAP dont les prévisions budgétaires s'élèvent à 100,6 millions \$ cette année (80 millions \$ en 1976).

Une grande partie des fonds du PAAP sert au consentement de prêts en réduction de l'intérêt que la Société consent aux emprunteurs. Vu que les taux d'intérêt du marché sont inférieurs par rapport à ceux de l'an dernier, les sommes affectées au programme PAAP pourront aider un plus grand nombre d'emprunteurs en 1977. L'an dernier la Société a aidé 38 000 acheteurs de maisons neuves en vertu de ce programme.

A propos de ce budget de placements pour 1977, M. Ouellet a fait le commentaire suivant: "Les deux tiers de ce budget, soit environ 1,2 milliard \$, sont destinés à procurer une habitation au secteur de notre société qui en a le plus besoin. Qu'il s'agisse de fournir des fonds en vertu du PAAP pour aider les acheteurs d'habitations au cours de la première année où ils sont propriétaires, ou de contribuer avec les municipalités et les provinces à édifier des logements sociaux, nous avons toujours pour objectif d'aider les citoyens canadiens à se procurer une bonne habitation à un prix abordable."

● L'ambassadeur du Canada aux États-Unis, M. J.H. Warren, et le secrétaire d'État adjoint des États-Unis, M. Julius L. Katz, ont signé, le 28 janvier, un accord entre les deux pays concernant les pipe-lines de transit.

Cet accord assure dans les deux pays un régime de non-ingérence et de non-discrimination en ce qui concerne les pipe-lines actuels et futurs qui acheminent du pétrole ou du gaz naturel destinés à l'une des parties à travers le territoire de l'autre.

● Le ministre des Finances de la Saskatchewan a déclaré que la province devra affronter un déficit de plus de 50 millions \$ au cours de la présente année financière.